

一般質問

お粗末な予算計上



無会派

横山榮吉



能登川支所・コミセン完成予想図

問 能登川支所・コミセン整備工事予算11億円を3月議会で承認したが、その段階で4億円が不足することが明らかであつたにもかかわらず、議会に説明が無かったことは議会軽視である。

また、担当部からの議会への説明と報道との食い違いが生じているが、それらの真相と今後の対応は。

予算内で収まらないか再三協議検討しましたが、予算圧縮は困難と判断し、議会報告が3月28日になりました。

度確認しました。

また、今年度から新たな

にいじめ対策委員会を各

小中学校に設置し、早期

の対応に努めるよう指示

しています。

当市としても、学校や

地域住民、各種関係機関

が一丸となつて地域社会

全体で推進することが重

要であると考えており、

東近江市青少年育成市民

会議の講演会や研修会な

どに積極的に取り組みま

す。

今後は議会や市

民の皆様の信頼回

復に努めます。

答 市職員の専門性が乏しく、昨年10月に設計会社から提出された概算見積額11億円を、十分にチエックしないまま予算計上しました。

その後、設計積算を進めの上で2月下旬に設計業者から最終見積額が15億円と提示され、予算と大きな差額が生じることが判明しました。

いじめ問題の解決に向けた現状は。

答 早期発見に向けて、

小中学校の生徒指導主任・主事で構成する生徒指導担当者会において、

前兆を見落とすことなく

早期に対応することを再

度確認しました。

また、今年度から新たにいじめ対策委員会を各小中学校に設置し、早期の対応に努めるよう指示しています。

当市としても、学校や

地域住民、各種関係機関

が一丸となつて地域社会

全体で推進することが重

要であると考えており、

東近江市青少年育成市民

会議の講演会や研修会な

どに積極的に取り組みま

す。

今後は議会や市

民の皆様の信頼回

復に努めます。

病棟改修の効果は



太陽クラブ

北浦義一



新設された地域医療連携室と検診センター

かし、25年度の純損失は約1億3500万円であり、依然として赤字経営が続

き、厳しい状況となつていま

す。

そうした中で

も、療養環境の改善を目的に病

棟等の改修を行

いました。改修

後は、全病棟の稼働を目

指し、医師・看護師確保

に取り組んでいますが、

医師の確保に努めている

ものの、まだまだ医師不

足の状況が続いている。

9月には経営形態につ

いて決定するとされてい

るが、経営改善の現状と

今後の展望は。

答 経営状況については、

院長以下スタッフが一丸

となり取り組んだ結果、25

年度決算では前年度比で

約1700万円、赤字を減らすことができました。し

これからも地域の方々の安心の確保に向けて、精一杯経営努力を続けていきます。